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Einreicher: 
Stadtverordnete Bettina Paulsen, Fraktion CDU 
 
Betreff: 
Spielplatzpatenschaften 

 Erstellungsdatum 14.11.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Als „familienfreundliche Stadt“ sollte Potsdam dem Beispiel anderer bundesdeutscher Städte folgen und 
die Übernahme von Patenschaften für Spielplätze den Bürgern und Stadtteilbewohnern anbieten.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Hält die Stadtverwaltung die Etablierung von Patenschaften für Spielplätze dafür für sinnvoll? 
 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 
 


